

## つなぎろっぽうパトロール隊に感謝状！



10月5日、水俣警察署長からつなぎろっぽうパトロール隊（隊長・西平弘美さん）へ感謝状が贈られました。これは、防犯啓発活動や定期的な夜間パトロール活動など、地域の安全・安心を守るための活動が評価されたものです。

つなぎろっぽうパトロール隊は、駐在所連絡協議会会員と少年補導員など民間の方々を中心とした26名の隊員で構成され、青い回転灯を付けた、通称青パト6台で津奈木の安全・安心なまちづくりのため、活動を続けられています。

## 薩摩街道ウォークラリー大会開催



→歴史体感コースは芦北鉄砲隊の鉄砲でスタートしました！

11月29日に「第2回薩摩街道歴史ふれあいウォーク（熊本県主催）」が開催されました。当日は、芦北から出水間でスタート・ゴールをかえた4つのコースが設定され、その中の佐敷城跡からグリーンゲイトまで約12kmのトレッキングコースと、つなぎ文化センターから公園まで約12kmの歴史体感コースの参加者が津奈木町を歩きました。参加者は、足場の悪い山道などに苦労しながらも楽しんでいた様子でした。また、本町婦人会スタッフが津奈木太郎峰で給湯サービスのボランティアを実施しました。

## 青かばってん そらそらうまか！ スイートスプリングフェア開催！



→試食された方は、甘さに驚かれています。

12月6日、グリーンゲート広場でスイートスプリングフェアが開催されました。当日は、肌寒い天気となりましたが、たくさんの方が訪れ、準備されていたスイートスプリングはすべて完売するほど大盛況でした。会場では試食も用意され、試食された方は、見掛けの青さからは想像できないほどの甘さにビックリされていました。なお、当日募集されましたスイートスプリングの愛称については、決まり次第発表する予定です。

## 古川・新川地区、福浦地区で防火訓練が行われました！



→消火器の取り扱いの説明を熱心に聞く参加者たち

12月6日、古川・新川地区と福浦地区で防火訓練が行われました。これは、火災に対する予防活動の一環として、第2分団・第6分団を中心に行われたものです。当日は、各地区の方々が多く参加し、てんぷら油火災時の注意点や、住宅用火災警報器の設置義務について、消火器の取り扱い等の説明を真剣な面持ちで聞いていました。また、実際に参加者が消火器を使って火を消す実技指導も行われました。